

Oración por la justicia

Queridos amigos,
en preparación para la navidad, ahora ya cerca,
se intensifican las oraciones de la Iglesia
por la realización de las esperanzas de paz, salvación y justicia
que el mundo urgentemente necesita.

Pidamos a Dios
que nos conceda que la violencia sea vencida por la fuerza del amor,
que la oposición dé lugar a la reconciliación,
y que el deseo de oprimir sea transformado
en el deseo de perdón, justicia y paz...

Que la paz esté en nuestros corazones
para que estén abiertos a la acción de la gracia de Dios...

Que todos los miembros de la comunidad familiar,
especialmente los niños, ancianos y débiles
sientan el calor de esta fiesta
y que subsecuentemente se extienda a todos los días del año.

Amén.